
日本共産党甲良町支部が見解を発表しました。 
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日
本
共
産
党
は
、
党
を
つ
く
っ
て
８５
年
、
一
貫
し
て
「
住
民
の
苦

難
の
軽
減
」
を
立
党
の
精
神
に
し
て
が
ん
ば
っ
て
き
ま
し
た
。 

 

甲
良
町
で
も
、
西
澤
議
員
は
２
期
８
年
に
わ
た
っ
て
、
常
に
住
民
の

「
暮
ら
し
の
願
い
」
に
耳
を
傾
け
、
共
に
歩
ん
で
い
ま
す
。 

県
道
甲
良
多
賀
線
の
久
光
精
肉
店
か
ら
、

Ｋ
モ
ー
ル
ま
で
の
歩
道
設
置
工
事
が
完
成

し
、
よ
ろ
こ
ば
れ
て
い
ま
す
。 

西
澤
議
員
と
日
本
共
産
党
支
部
は
県
会

議
員
と
も
連
携
し
て
、土
木
事
務
所（
当
時
）

や
町
に
粘
り
強
く
交
渉
を
つ
づ
け
て
き
た

こ
と
が
、
よ
う
や
く
実
り
ま
し
た
。 

引
き
つ
づ
き
、
町
民
が
よ
く
利
用
す
る
河

瀬
駅
北
側
の
踏
切
の
一
日
も
早
い
拡
幅
を

と
、
彦
根
市
議
団
と
も
連
携
し
て
、
県
に
要

望
し
て
い
ま
す
。
ま
た
、
Ｋ
モ
ー
ル
前
交
差

点
の
信
号
機
を
早
期
に
設
置
す
る
よ
う
関

係
機
関
に
対
し
取
り
組
み
ま
す
。 

 

甲
良
町
が
、
同
和
対
策
事
業
で
買
収
し
た
51

ヶ
所
・
約
１
万
６
千
㎡
も
の
土
地
を
長
年
放
置

し
、
一
部
で
地
代
・
固
定
資
産
税
な
ど
を
徴
収

し
て
こ
な
か
っ
た
問
題
で
は
、
西
澤
議
員
ら
５

名
が
、
原
因
と
責
任
を
明
ら
か
に
し
、『
同
和
行

政
』
の
ゆ
が
み
を
清
算
す
る
た
め
「
前
町
長
に
、

約
５
３
０
０
万
円
の
損
害
賠
償
を
請
求
せ
よ
」

と
、
現
町
長
に
求
め
る
裁
判
に
取
り
組
ん
で
い

ま
す
。 

 

西
澤
町
議
は
、
議
会
の
責
任
と
し
て
こ
の
問

題
を
解
明
す
る
た
め
、「
調
査
特
別
委
員
会
」
設

置
を
提
案
し
ま
し
た
。
そ
し
て
「
同
和
行
政
は

や
め
て
、
行
政
サ
ー
ビ
ス
は
等
し
く
」
と
訴
え

て
い
ま
す
。 

【妊婦検診の助成拡充に努力】 

町は１２月議会で西澤議員の質問に答え、現行２回・１万円➡平成２

０年１月１日出産予定の妊婦さんに、５回・２万５千円➡４月１日から、１

２枚券・合計３万円に拡充計画を表明。 

 西澤議員は、この夏「妊婦の健康診断に対する補助の回数を増やし

てほしい」との相談を受け、妊婦さんと共に要請。９月議会で取り上げ、

１１月に「せめて多賀町なみの８回に」と要望書を提出。１２月議会で「さ

らに充実し、子育て世代の支援を」と提案してきました。 

役場前交差点

の横断歩道設

置も議会で取

り上げてきま

した。 


